
雅各生养 12 个儿子是他一生成圣的过程 

 

各位，神今天透过雅各所祝福 12 个孩子的事情，特别讲到西缅跟利末的时候

是咒诅。各位要知道世界上没有一个父母因着信上帝的应许，咒诅自己的孩子的。

这个是提醒叫他们警戒的，这是祝福来的。 

对有一些情欲上常常被捆绑的人，或者被世界一些试探常常浪费很多自己的

时光，自己的很尊贵的那个的精神，一个人的力量来讲，提醒他要小心、要小心，

这是祝福来的。所以《创世记 49:28》是雅各按着每一个人应该得的那个福分为

他们祝福了。 

各位，今天有 12 个人会出来，12 个人全部从哪里出来的？从雅各一个人里

面出来的。所以，各位不要单单一个人、一个人，好像瞎子摸象一样这样的很细

腻的看，虽然细腻的看，但是先要看整个大蓝图的。从流便开始到便雅悯，这是

雅各自己的成圣来的。 

从流便开始到便雅悯都是从自己的生命里出来的，自己生养的。但是经过犹

大、然后但，他分享了之后，祈求主的救恩，后面都是有美好的预言；到了约瑟

的时候，真的是美好的预言；最后便雅闵的时候，他是得胜者会掳掠的那个祝福。 

所以，12 个孩子就是雅各整个的一生，雅各要成为以色列，原来抓的、贪心

的成为胜过上帝的，那个过程里面很多的成圣，是在这一个儿子里面发现的。 

节选自 2018 年 4月 22日信息：雅各按各人的福分, 为儿子们祝福 (创世记

与我-69) 

 


